
 

 

 

 

 

日時：令和元年5月18日（土） 午後1時30分 ～ 午後3時 

出席者数：22名      司会：吉本副会長 

 

【清水会長挨拶】 

 本年度新体制となりました。このメンバーで、一年間、楽しくPTA活動をしていきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

【伊東校長先生挨拶】 

 先週はPTA総会、お疲れ様でした。 

新年度に入り、あっという間に中間考査を迎え、各階、ご覧の通り、勉強する子、合唱祭の練習をする子、

それぞれがいろんなことに取り組んでいます。3年生はもう受験勉強に入りだしていて、学校は一年中無休さ

ながら動いております。みなさまにいろいろご支援いただくことがあるかと思います。一年間どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

 

 【学内報告（鈴木副校長）】 

 校長の方からございましたように、5月21日から24日まで中間考査。下の階から歌声が響いてきますが、

6月6日合唱祭、7日に体力テストということで生徒は朝早くから、勉強に、練習に励んでいるところでござ

います。 

 

 

【各専門委員会・学年委員会報告】 

≪1学年≫ 

4月27日（土） 第1回学年委員会：新旧運営委員会引継ぎ 

5月11日（土） 第2回学年委員会：顔合わせ・年間活動内容確認、 

7/6クラス懇談会の打合せ 

                                       

< 松原 先生 > 

出張のため欠席 

 

 

≪2学年≫ 

4月20日（土） 第1回学年委員会：顔合わせ、正副委員長決め、選考委員長決め 

 

< 齋藤 先生 > 

２年生はクラス替えがありました。もうすっかり新しいクラスに馴染んできたように見受けられます。 

朝学習の時間に間に合わない生徒が多く、授業の遅刻ではありませんが、きちんと登校して取り組んで欲し
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いと考えております。ご家庭の協力があってこその学校の教育活動と思っておりますので、いろんな場面で積

極的にご参加・ご意見をいただき、私たちとともに子どもたちを盛り上げていただければと思っております。

今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

≪3学年≫ 

4月20日（土） 第1回学年委員会：顔合わせ、正副委員長決め、前年度委員さんから引き継ぎ 

 

< 安藤 先生 > 

本日インターハイ予選に引率のため欠席、鈴木副校長代読 

今年度もよろしくお願いします。 

早いもので3年生となってしまいました。卒業アルバムの学校生活の初稿が上がってきて、１年生の頃が、

遠い昔のように感じております。 

「夢を実現するために自らの意思で考えること。そして自分を発信できる39期」という学年目標のもと、一

人ひとりのペースは、それぞれですが、各自のペースで進み始めています。 

 学年進路通信で、模試の活用法を伝え、志望校の判定結果だけに一喜一憂するのではなく、毎回の模試をど

のように活用するかということをHRで話をして、第１回の模試を実施しました。 

 「夢」を見つけている生徒、まだ、見つけられていない生徒、どの「夢」にするか迷っている生徒、一人ひ

とり状況は違っています。 

 ご家庭と協力して、39 期生全員が、「夢」を見つけ、その「夢」に向かってチャレンジしていけるように、

担任団、そして、教職員一同で指導していきたいと思います。 

 

 

≪文化≫ 

4月27日（土）第1回 文化委員会：正副委員長決め 引継ぎ、係分担 新旧運営委員会に出席 

5月18日（土）第2回 文化委員会：緑光祭について  

作品の検討 

バス研修旅行実施について 

研修先の検討。日程は11月を予定。 

 

≪広報≫ 

4月27日（土）第1回 委員会：正副委員長決め 「はなみずき108号」打ち合わせ  

新旧運営委員会に出席 

昨年度より作業の見直し、内容の充実を図りました。今年度は、前期・後期に分けず、 

年度末に1号を24ページで発行予定です。 

 

 

≪選考≫ 

 5月11日（土）顔合わせ：仕事の内容の確認など 

 

 

                                          



≪杉山先生（総務部）≫ 
総務として学校のホームページ、PTA活動に関わらせていただいております。何か、PTA活動にお困りの

ことがありましたら、気軽にお声がけください。 
 

 
≪澤村先生（進路部）≫ 

 福田先生代理出席 
 昨年度、卒業生のセンターの結果良く、国公立よく頑張ったと思います。一方、私立大学の定員の厳格化で

私立大学はなかなか厳しく、その中でもよく卒業生は頑張ったかなと思います。 
昨日、３年生は記述模試が実施されました。ここから先、３年生は毎月一回ペースで模試が入ってくるよう

になります。中間考査以降は、いろいろな大学の説明会、看護系、推薦入試などの説明会があり、本格的に指

導してまいります。 
 進路等でご相談があれば、ぜひ保護者の方もいらしてください。よろしくお願いいたします。 
 

 
【PTA役員報告】 
 清水会長より 

令和元年度定期総会を5月11日（土）に開催し、平成30年度事業報告と決算について承認、 

平成30年度事業計画案、予算案について審議し、承認されました。 

（会員数713名中、出席者数37名、委任状提出数632、合計669名） 

     質疑応答の中で貴重なご意見をいただきました。学校・運営委員とも相談しながら、ご意見の 

内容について検討をしていきます。検討内容についてはまた改めてご報告させていただきます。 

  荒井会計より 

総会でご質問がありました PTA 会費の内訳について、その場での回答に誤りがありましたので訂正

しお詫び申し上げます。なお、会計報告書ならびに予算案については記載通りで間違いありません。 

●PTA会費 

→3,800円/年を、年度ごとに集金させていただいています。 

●総合補償制度 

→1,400円/年を、1年時に3年間分（4,200円）一括納入いただいています。 

 

（１） 都高P連・学外報告関係 

① 都高等学校PTA連合会 西部北地区 

4月24日（水）新旧会長会（於：国分寺労政会館）清水会長・吉本副会長出席。 

 

 

 【議題】 

（１） 緑光祭（8月31日・9月1日）について 

PTAコーナー 会場未定 

役割、各委員の分担は次回運営委員会で確認。 

内容：文化委員会のブース、学年委員会の制服リサイクル、PTA活動展示コーナー、キタムー募金箱

設置を予定。休憩・談話コーナーとして来校者にご利用いただきます。 

 

 

【その他】 



（１） 合唱祭（6月6日（木））について 

会場：武蔵野文化会館 

保護者のビデオ撮影、写真撮影時の電子音は音の出ない設定にしてください。携帯電話およびスマー

トフォンも電源をお切りいただくか、音がならないようにお願いいたします。 

（２） 携帯連絡網登録件数について 

   未だ登録されていない方へ保護者会で、再度、登録のお声掛けをお願いいたします。QR コードは 4

月に配布された手紙、2階PTA室入口に掲載しています。 

（３） みどりの会について 

本日、午前中に第一回の活動を行い、正門花壇の草むしりなど行いました。参加者は18名。 

次回は、6月29日（土）の午前中の予定。 

 

 

 【活動に関する連絡注意事項の確認】 

（１） 運営委員会の予定、会議室や和室の使い方、印刷物の印刷・配布手順ついては新旧運営委員会で配布

した資料を再確認してください。 

（２） 各委員会、会計・支出・事務処理についての説明。 

 

 

 

 

 

 

 

 

第2回運営委員会は、令和元年6月29日（土）13時30分から開催予定です 

 


